

PolyPeptide gibt Ergebnisse der ordentlichen Generalversammlung 2022 bekannt

Zug, 26. April 2022 – PolyPeptide Group AG (PolyPeptide), ein weltweit führender Auftragsentwickler und -hersteller von Peptiden, gab heute bekannt, dass die Aktionärinnen und Aktionäre an der ersten ordentlichen Generalversammlung der Gesellschaft (GV 2022) allen Anträgen des Verwaltungsrats mit grosser Mehrheit zugestimmt haben.

Die heutige GV 2022 wurde in Übereinstimmung mit der Covid-19-Verordnung 3 und ohne die physische Anwesenheit der Aktionärinnen und Aktionäre durchgeführt. Diese waren aufgefordert worden, ihre Stimmrechte durch den unabhängigen Stimmrechtsvertreter auszuüben.

Es waren 29'919'739 stimmberechtigte Aktien bzw. Stimmen im Gesamtwert von CHF 299'197.39 vertreten, was 90.32% des gesamten Aktienkapitals von CHF 331'250.01 (33'125'001 Namenaktien) der Gesellschaft entspricht.

Alle sechs zur Wiederwahl vorgeschlagenen Mitglieder des Verwaltungsrats wurden für eine Amtszeit bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung wiedergewählt. Peter Wilden wurde zudem als Verwaltungsratspräsident wiedergewählt.

Die Aktionärinnen und Aktionäre von PolyPeptide genehmigten auch die vorgeschlagene Barausschüttung in Höhe von CHF 0,30 pro ausschüttungsberechtigte Aktie aus den ausländischen Kapitaleinlagereserven. Die Barausschüttung erfolgt am 02. Mai 2022.

Weitere Beschlüsse betrafen die Verlegung des Sitzes der Gesellschaft von Zug nach Baar, Kanton Zug, und die damit verbundene Änderung der Statuten der Gesellschaft, die Wiederwahl von Philippe Weber und Peter Wilden als Mitglieder des Vergütungs- und Nominierungsausschusses, die Wiederwahl des unabhängigen Stimmrechtsvertreters und der Revisionsstelle sowie die Genehmigung des maximalen Gesamtbetrags der Vergütungen des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung.

Das Protokoll der GV 2022 wird in den nächsten Tagen auf der [Website](#) von PolyPeptide abrufbar sein. Die nächste ordentliche Generalversammlung 2023 findet am 12. April 2023 in Zug, Schweiz, statt.

Kontakt

PolyPeptide Group AG
Michael Stäheli
Head of Investor Relations & Corporate Communications
michael.staeheli@polypeptide.com
Tel. +41 41 723 20 34

Über PolyPeptide Group

PolyPeptide ist ein Auftragsentwickler und -hersteller (CDMO) im Bereich proprietärer und generischer Peptide in GMP-Qualität, die von Pharma- und Biotech-Unternehmen in zugelassenen pharmazeutischen Produkten, Medikamenten in der klinischen Entwicklung sowie in Generika eingesetzt werden. Das Unternehmen, dessen Anfänge ins Jahr 1952 zurückreichen, stellt heute rund die Hälfte aller derzeit zugelassenen Peptidwirkstoffe her und verfügt über eine globale Präsenz mit sechs GMP-zertifizierten Produktionsanlagen in Europa, den USA und Indien. Als multinationales Unternehmen mit rund 1'100 Mitarbeitenden per Ende 2021 vereint PolyPeptide umfassendes Wissen und Erfahrung. PolyPeptide ist organisch und durch selektive Akquisitionen bestehender Expertise gewachsen und ist heute ein führendes Unternehmen in der ausgelagerten Peptidherstellung. Die Aktien von PolyPeptide (SIX: PPGN) sind an der SIX Swiss Exchange kotiert. Weitere Informationen finden Sie unter polypeptide.com.

Warnhinweis bezüglich zukunftsgerichteter Aussagen

Diese Medienmitteilung wurde von der PolyPeptide Group AG erstellt und enthält bestimmte zukunftsgerichtete Aussagen, welche die gegenwärtigen Ansichten des Managements widerspiegeln. Solche Aussagen unterliegen bekannten und unbekanntem Risiken,

Ungewissheiten und anderen Faktoren, die dazu führen können, dass die tatsächlichen Entwicklungen wesentlich von den in dieser Mitteilung ausgedrückten oder implizierten abweichen. PolyPeptide Group AG stellt die Informationen in dieser Mitteilung zum gegenwärtigen Zeitpunkt zur Verfügung und übernimmt keine Verpflichtung, die in dieser Mitteilung enthaltenen Aussagen aufgrund neuer Informationen, zukünftiger Ereignisse oder aus anderen Gründen zu aktualisieren, es sei denn, dies ist durch geltende Gesetze oder Regulierungen vorgeschrieben.